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Senhor Presidente 

 
 

A criação de uma linha de ônibus que conecte a região de Vila Luzita ao Hospital Mário
Covas, em Santo André, é uma demanda antiga e de extrema importância para a população
local. Conforme evidenciado no Plano de Mobilidade Urbana do município, essa
necessidade já foi identificada e proposta há anos, mas ainda não foi implementada. A
ausência de um transporte público direto e eficiente entre essas localidades impacta
significativamente a qualidade de vida dos moradores, especialmente daqueles que
dependem do hospital para tratamentos de saúde, consultas e emergências. A falta de uma
linha adequada força os cidadãos a recorrerem a alternativas custosas e pouco práticas,
como múltiplas conexões ou transporte por aplicativo, o que sobrecarrega principalmente as
famílias de baixa renda.
 
A implementação dessa linha de ônibus não apenas facilitaria o acesso aos serviços de
saúde, mas também contribuiria para a redução das desigualdades sociais e para a melhoria
da mobilidade urbana na região. O Hospital Mário Covas é uma referência em atendimento
médico de média e alta complexidade, e garantir que os moradores de Vila Luzita e áreas
adjacentes possam acessá-lo com facilidade é um dever do poder público. Além disso, a
criação dessa rota traria benefícios econômicos e ambientais, ao reduzir o tempo de
deslocamento e incentivar o uso do transporte coletivo em detrimento de veículos
particulares.
 
Diante disso, é urgente que a Prefeitura Municipal de Santo André tome as medidas
necessárias para viabilizar a implantação dessa linha de ônibus. Sugere-se que o Executivo
municipal priorize essa demanda em seu planejamento de transporte, alocando os recursos
necessários e estabelecendo parcerias com as empresas operadoras para garantir a efetiva
operação da rota. A resolução desse problema não apenas atenderá a uma reivindicação
legítima da população, mas também demonstrará o compromisso da administração pública
com a saúde, a mobilidade e o bem-estar de todos os cidadãos de Santo André.
 
Desta forma, INDICO ao senhor Prefeito Municipal, Gilvan Ferreira de Souza Júnior, que
implemente uma linha de ônibus que ligue o terminal da Vila Luzita ao Hospital Estadual
Mário Covas.
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 1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 24 de fevereiro de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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